
  

青葉の樹たより 
  

 

 

6 月６日に青葉の樹、メンタルサポートあ

おば、木の実の会３NPO法人が同時に総会を

開催しました。 

ご来賓の横山前市議会議長、吉田青葉福祉

保健センター部長、小野青葉区社協事務局長

は、それぞれ三通の招待状を手にして目を丸

くされたようですが、合同でご挨拶を頂戴し

たのち、部屋を仕切って総会に臨みました。 

それぞれの法人では、今年度の事業計画や

予算の他、社会福祉法人化を進める旨の決議

が承認されました。 

総会終了後、3 法人の参加者全員が自己紹

介の後、一堂に会して写真を撮りましたが、こ

れだけ大勢の方々と一緒にやることになると、

感慨はひとしおでした。 

正に「大勢で大勢の自立を支援する」という

姿が、徐々に見え始めた感がありました。 

但し、現在各事業所を利用しておられる皆

様にとっては、法人の名称が変わり、横山前議

長がご指摘の通り「選択肢が増える」程度の変

化しかないかもしれません。 

いずれにしても今年度後半は、総会決議に

基づき 3法人からなる社福化準備委員会が、

社会福祉法人として備えておくべき事柄を具

体的に準備するとともに、市当局に提出する

べき書類づくりという力仕事に取り組むこと

になります。 

引き続き、皆様方のご理解とご協力をお願い

申し上げます。

 

 
 

令和 3 年 6 月 6 日 ほっとサロン青葉で NPO 法人青葉の樹 第１7 回通常総会が開催

されました。コロナ禍の中で昨年と同様、「少人数・短時間」で開催いたしました。 

今回は、初めての試みとして、青葉区内の 3法人（青葉の樹、メンタルサポートあお 

ば、木の実の会）が、青葉区生活支援センター「ほっとサロン青葉」に於いて 同日・同

時間に総会を開催しました。 

 

 

 

10時 30分から開始し、3人のご来賓からご挨拶を 

頂きました。           （写真右から順に） 

横浜市議（前市議会議長） 横山正人様、 

青葉区福祉保健センター部長 吉田雅彦様  

青葉区社会福祉協議会事務局長 小野広久様、 

  

続いてパーティションで部屋を仕切って、各法人毎の総会に移りました。 

第 4４号 

202１（令和３）／０７／10

月 0０ 

 

ＮＰＯ法人 青葉の樹 

理事長 山本 章 巻頭言 

３ 法 人 合 同 で 

 

総 会 報 告 

 

１ 



 

青葉の樹の会員でもある 4 名のご来賓の方々からお手紙で頂いた励ましの言葉を、司会の坂口さ

んが紹介。 

衆議院議員 三谷英弘先生 

県議会議員（議長） 小島健一先生 

横浜市会議員 行田朝仁先生 

横浜市会議員 斎籐達也先生 
 

議案の審議については下記の議事録をご覧ください。 

 

 

 

法人毎の審議が終了後、出席者全員が一堂に会し総会の報告、自己紹介、記念撮影を行ないま

した。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

     青 葉 の 樹 総 会 議 事 録      
 

１、日 時   令和 3年 6月 6日（日） 10時 45分から１1時 45分まで 

２、場 所   神奈川県横浜市青葉区荏田西 2丁目 14―3ハーモス荏田 2階 

３、出席正会員数 会員総数１１5名 出席者 100名（出席者数１1名 委任状 89名） 

         ２分の１以上は５8名で成立。 
 

４、議  題 

第１号議案 令和 2年度事業報告（案）について 

第２号議案 令和 2年度活動計算報告（案）について 

第３号議案 令和 2年度貸借対照表・財産目録・正味財産増減計算書報告（案）について 

第４号議案 令和 2年度会計監査報告について 

第５号議案 令和 3年度事業計画（案）について 

第６号議案 令和 3年度活動予算（案）について 

 

５ 議  事（司会者 坂口由美子） 

①  司会者が議長、書記の選任について諮ったところ、満場一致で議長に大貫俊彦、書記に山本

洋子を選任した。 

②  議長より定款第２７条にもとづく定足数の報告がなされ、正会員総数の２分の１以上の出席

があって本総会が有効に成立した旨を告げた。 

 

続いて議案の審議に入った。 

第１号議案 令和 2年度事業報告（案）について 

青 葉 の 樹 総 会 

 

  

合 同 で 

２ 



議長の指名により、事務局長理事鷹野薫は特定非営利活動法人青葉の樹の令和 2年度の事業報

告をして承認を求めたところ、満場異議なく承認可決された。 

 

第２号議案 令和 2年度活動計算報告（案）について 

議長の指名により、会計担当者古澤靖弘は、特定非営利活動法人青葉の樹の令和 2年度活動計

算報告の説明をなし、その承認を求めたところ、満場異議なく原案のとおり承認可決された。 

 

第３号議案 令和 2年度貸借対照表・財産目録・正味財産増減計算書報告（案）について 

議長の指名により、会計担当者古澤靖弘は、特定非営利活動法人青葉の樹の令和 2年度貸借対照

表、財産目録、正味財産増減計算書報告の説明をなし、その承認を求めたところ、満場異議なく

原案のとおり承認可決された。 

 

第４号議案 令和 2年度会計監査報告 

議長の指名により、当法人の監事菅野達之介は会計監査報告の説明をなし、議場に承認を求め

たところ、満場異議なく承認可決された。    

 

第５号議案 令和 3年度事業計画（案）について 

議長の指名により、事務局長理事鷹野薫は、令和 3年度の事業計画の説明をして、議場に承認

を求めたところ、満場異議なく原案のとおり承認可決された。 

  

第６号議案 令和 3年度活動予算（案）について 

議長の指名により、会計担当者古澤靖弘は、令和 3度の活動予算案の説明をして議場に承認を

求めたところ、満場異議なく原案のとおり承認可決された。 

 

議案審議後、本会の議事録署名人について、議長より、山本洋子と坂口由美子の２名を指名したと

ころ、満場一致で異議なく承認された。 

 

 

議長は、以上をもって本日の議事を終了した旨を述べ、閉会を宣した。 

 

以上の議決を明確にするため、議長及び議事録署名人は記名押印する。 

 

令和 3年 6月 6日 

議    長   大貫 俊彦 
 

議事録署名人  山本 洋子   
 

議事録署名人  坂口由美子   

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 
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令和３年１月より、ネバーランド青葉に勤務しております、佐野美香と申します。 

福祉の仕事に長く携わって参りましたが、地域活動支援センターでの勤務は初めてです。 

戸惑いと反省の毎日ですが、和やかな雰囲気の中、暖かなスタッフの皆様、メンバーさんに支

えられて何とか頑張っております。来所いただたメンバーさんが、楽しく充実した時間をお過

ごし頂けるよう、少しでもお役に立てればと思っております。宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

編集後記 コロナで気分が塞いではいませんか。私はお花の写真を撮って楽しんでいます。知人

は、空の色や雲を撮っています。空
そら

っていろんな色になるのですね。身近で楽しいと思えること

を探して情報交換しませんか。やま 

発行 〒227-0064 横浜市青葉区田奈町 43-5  第２新幸レジデンス田奈２Ｆ TEL/FAX  045-985-0874 

                               ＮＰＯ法人青葉の樹 発行責任者 山本 章 

 

◎会費納入のお願い 
 

同封の振込用紙をご利用いただ

くか、ついでの時にお届けいただ

ければ幸いです。どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

◎コロナの感染がまだまだ収ま

る気配がありません。 

残念ですが、今年も青葉の樹の恒

例の行事の開催は難しいようで

す。 

会員の皆様、青葉の樹への変わら

ぬご支援とご協力をお願いしま

す。 

     ネバーランド青葉職員紹介       

 

     グループホームから      
 

⁂ 青葉マナとコーポ YOU の入居者さんで、コロナ

ワクチン接種希望者は 7月３日に 1 回目の接種を受

けました。 

はじまりの家でも、希望者の接種を調整中です。 
 

⁂ 南町田教会様から、野菜（きゅうり、じゃが芋な

ど）とお米をいただきました。夕食の食材に使わせ

ていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

   

４ 

ホタルブクロ     花ザクロ  ストケシア（ルリギク）

ク） 

     

 



 


